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(A continuación, la transcripción con estas preguntas y respuestas, traducidas del vídeo original)
---

Preguntas: Desde el momento 1:13:20 al 1:33:00 (de la grabación del encuentro) 

Pregunta, Igor: Si en un futuro los espíritus pueden materializarse y tener un bebé… ¿significa eso 
que la extinción humana no es posible? 

Jesús: Recuerda, si se materializan, y tienen un hijo… esa progenie no puede a su vez tener hijos; 
así que la vida en la Tierra depende de que los humanos tengan hijos con otros humanos.

Igor (bromeando un poco): Así que nos interesa mucho cuidarnos entre nosotros… 

Jesús: Por supuesto. 
El problema que afrontaban estos espíritus (señalando en la pizarra a los que se materializaron)

es que estaban impulsados por algunas emociones bastante fuertes; en realidad, emociones sexuales… 
Y es que… una vez que la humanidad llegó a cierta condición, las mujeres de la Tierra 

volvieron a tener una “buena” imagen de nuevo (looking good again). 
Hubo un largo periodo de tiempo en que hombres y mujeres se parecían bastante en muchos 

aspectos; y su naturaleza era bastante animalesca. Así que la mayoría de los espíritus no demostraba 
ningún interés por las mujeres de la Tierra. 

Pero una vez que alcanzaron cierto desarrollo (en la Tierra), los espíritus se sintieron 
sexualmente interesados de nuevo. Por eso es que intentaron hacer la materialización de la forma 
espiritual; y también era para adquirir poder –en esto se trata mucho del poder–. 

Debido a que la condición espiritual de la Tierra –la condición espiritual de la Tierra en la 
época– era de segunda dimensión –una dimensión superior a la que estamos ahora–, estas personas 
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podían materializar una forma y mantenerla por un periodo de tiempo. 

Igor: Entonces, dijiste que en este siglo nos habíamos acercado a una aniquilación humana completa, 
con el tema de las bombas nucleares...

Jesús: Sí. 

Igor: entonces… en caso de aniquilarnos, ¿todas las almas que no hubieran encarnado aquí, ya no 
tendrían la oportunidad de hacerlo… o bien lo harían en otra tierra? 

Jesús: Siempre tendrían oportunidad de hacerlo en otras tierras. No necesariamente tienen por qué 
venir a esta tierra para encarnar. Así es que si le sucediera algo a esta tierra en concreto –y lo que fuera 
que le sucediera podría no suceder de la misma manera en otras tierras–, entonces, siempre existiría la 
posibilidad de encarnar, para un alma.

Igor: Buenas noticias, pues. 

Mujer: AJ… si alguien alcanza la segunda esfera, en su tiempo de vida ahora… ¿es posible entonces 
atraer de nuevo a alguien en ese estado realmente bajo? [aquí, como creo que vamos a ver o intuir, o 
que se va a aclarar… aquí, digo, esta mujer parece referirse a otras personas como esas, es decir, 
como aquellos espíritus que materializaron un cuerpo para procrear… y que sí, serían “superiores” en
condición… o sea, también tenían o estaban –mínimo– en una condición de segunda dimensión… pero 
que tenían esas emociones “bajas”]… O sea, ¿cómo es que esta gente baja [de baja condición, se 
refiere; “lower people”] podía amistar [made up; “componérselas”, llevarse amistosamente… 
digamos] con alguien en la segunda esfera?

Jesús: No es gente baja, sino gente en el mundo espiritual, ¿recuerdas? y no gente de la Tierra. Y la 
gente de la Tierra estaba en la condición de segunda esfera; y la gente en el mundo espiritual también 
estaba en la esfera dos o en una superior. 

Pero el problema está en que todos están en el camino del amor natural. O sea, dentro de ellos 
hay muchas emociones que todavía tienen por sanar, y que las podían representar. Y para muchos se 
trataba de emociones sexuales. Y así, aprovecharon esa oportunidad de materializarse, y actuaron en 
base a esas emociones. Y en ese proceso degradaron su propia condición. 

Cuando estás en el mundo espiritual puedes degradar tu condición, tanto como lo puedes hacer 
cuando estás en la Tierra. Y de hecho mucha gente, cuando llega al mundo espiritual, degrada su 
condición incluso más rápidamente en el mundo espiritual… más que en la Tierra. Pues tenían este 
sentimiento de libertad que no tenían en la Tierra –libertad para hacer lo que sea que quieran hacer–. 

Y a resultas de ese sentimiento de libertad, cuando pasan al mundo espiritual a menudo hacen 
cosas que no habrían hecho en la Tierra, pues en la Tierra existe la restricción de la ley. Debido al 
desarrollo moral de la humanidad, ahora tenemos leyes, en la Tierra, que a veces nos impiden realizar 
ciertas acciones que nos gustaría realizar. 

Así, por ejemplo, y si somos honestos con nosotros mismos… muchos a veces habríamos 
estado con tanta rabia en nosotros… que nos habría gustado matar a alguien –si somos honestos–. Pero 
como hay una ley contra ello, y podríamos ser metidos en la cárcel, etc., entonces no realizamos la 
acción. Y así, no degradamos nuestra condición de alma con la acción de matar a alguien –aunque 
estuviéramos lo suficientemente enfadados como para hacerlo–. 

Pero cuando pasamos al mundo espiritual aparentemente allí no hay leyes; no hay ninguna ley 
humana, de todos modos, en el mundo espiritual… y que te impida asesinar. Y a resultas de ello, si 
todavía tienes un sentimiento asesino en tu alma, querrás crear el asesinato de otra persona; y harás 



cualquier cosa, todo lo que puedas hacer para conseguirlo… incluso pegarte a una persona de la tierra, 
si lo necesitas, para intentar manipularla y poder así matar a cualquier otra persona. 

Mucha gente de la Tierra, cuando mata, está bajo el control de personas que han pasado al 
mundo espiritual y que quieren matar gente, y que nunca lo habían hecho mientras estaban en la Tierra, 
pero que eligieron hacerlo una vez que fallecieron, mediante la influencia en las acciones de otros. 

O sea que la realidad es que podemos degradar nuestra condición en el mundo espiritual; y eso 
sucede mucho más regularmente de lo que en este momento la mayoría de vosotros creéis.

La realidad es que la mayoría de personas, cuando en un primer momento llegan al mundo 
espiritual, normalmente degradan más su condición, antes de acabar tomando cualquier acción positiva 
para hacer crecer su alma. 

Mujer: Entonces, eso [refiriéndose a lo que hemos visto sobre los espíritus que tenían hijos que les 
salían violentos, y grandotes]… eso… puede suceder de nuevo. Pues si se dan cambios terrestres…  y 
hay grupos de nosotros [aquí creo que dice algo así, grupos quizá aislados, se refiere, por la palabra 
que no sé si detecto]… grupos que realmente seguimos este camino… y, de repente, alguien se 
materializa… ¿es entonces como que tendremos que “ponerlos a prueba”, primero? [creo que dice algo
así, y lo dice sonriendo; sería como dando a entender que ese “poner a prueba” sería poner a prueba 
a los posibles espíritus que se pudieran materializar, digamos, y presentarse a grupos de personas que 
en determinadas épocas –quizá cercanas en el tiempo– se podrían digamos que quedar un poco 
aisladas, en masas de terreno… tras grandes o pequeñas catástrofes quizá… y así, con respecto a esas 
materializaciones de espíritus estaría diciendo aquí esta mujer que es como que habría que prepararse
para ver qué tipos de espíritus se atraen… o se atraen primero…  en esas condiciones…. etc.].

Jesús: Si seguimos en la línea que teníamos [donde se dibujaba simplemente la evolución descendente 
en la Tierra, en la condición del alma, donde vimos que había habido esa ligera ascensión después de 
la caída a lo más bajo… una pequeña ascensión en condición álmica… y luego vimos que explicó esa 
materialización, con el problema de los “gigantes”… las pirámides, etc… (esos pocos datos que 
vimos)… y luego hubo aquel posterior descenso de nuevo en la condición álmica (debido a la 
violencia, asuntos de poder, etc.) y luego hubo grandes catástrofes (el famoso tema del “diluvio”)… 
etc.]… si seguimos… luego hubo un evento… que fue hace unos 2000 años… y que fue que alguien 
descubrió el amor divino, y cómo recibirlo en el alma. 

Entonces en ese punto del tiempo, la posibilidad de que ahora toda la humanidad se degrade 
más en su condición se volvió bastante remota. Pues ahora existe la capacidad de recibir amor divino 
de parte de Dios, y de realmente transformar el alma hacia ser la criatura que Dios la diseñó 
originalmente para ser. 

Y a resultas de ese descubrimiento, por así llamarlo, las posibilidades de que la gente del futuro 
materialice cuerpos en la Tierra, sólo con el propósito de dañar a la gente de la Tierra, son bastante 
improbables. 

Y simplemente se debe a la presencia del amor, ahora, en la Tierra… la presencia del amor de 
Dios, que se ha dado desde hace 2000 años; y esa presencia forma parte de nuestro desarrollo evolutivo
natural como raza humana. Y a resultas de esa presencia del amor, en la Tierra, de alguna manera,  
desde ese momento, la posibilidad de que grandes cantidades, o incluso pequeñas cantidades de gente 
haga eso de nuevo [las materializaciones]… son bastante remotas debido a los efectos del amor y a lo 
que el amor le hace al alma. 

Entonces, aunque en el futuro sea posible que los espíritus materialicen cuerpos… y bueno, de 
hecho, siento que en vuestro tiempo de vida tendréis a muchos espíritus con los que podréis hablar, 
materializándose un cuerpo simplemente con el propósito de hablar con vosotros… en algún punto del 
futuro. Y es bastante improbable que quieran tener sexo con vosotros, o un hijo… pues la realidad es 



que ya han visto los resultados de eso la vez previa, y por lo tanto pueden entender que sería una acción
desamorosa, la que estarían tomando. 

Mujer: Y también, AJ; ¿dijiste que había gente en la Tierra antes de Amón y Amán…? ¿Dónde 
estaban? 

Jesús: Amón y Amán no recuerdan a nadie. 
Entonces, es difícil de explicar. Por ejemplo, Amón y Amán, cuando encarnan en un primer 

momento, lo hacen en una localización específica de la Tierra. En esa localización particular donde 
encarnaron y se pasaron la mayor parte de su vida –y experimentaron mucho en su vida, y fueron a 
diferentes lugares…–, pero… en esa localización particular, nunca vieron a otra pareja humana. 

Ahora bien, eso no necesariamente significa que no existiera otra forma humana en el planeta. 
Sólo significa que nunca la vieron. Y mis sentimientos personales al respecto es que no había ninguna. 
Ese es mi sentimiento personal. Pero eso lo he aprendido sólo mediante mi comunicación con Dios, no 
mediante la conversación sobre ello a través de algún otro medio.

O sea, mis sentimientos eran que no había más humanos preparados para la encarnación del 
alma salvo estos dos en particular, que sí estaban preparados para ello. 

Entonces, en cuanto a las formas humanas… realmente no sabemos si existirían en otra parte 
del planeta. O, incluso, y en esta cuestión… tampoco sabemos si existirían en otros planetas, en este 
mismo tiempo, pues nadie ha investigado eso plenamente; y no puedes investigar eso plenamente si no 
estás en el mundo del alma 

[Nota para acompañar esta transcripción, larga, sobre el tema “mundo del alma”: 
con “mundo del alma” Jesús se referiría al “mundo” donde el alma completa está reunida en 

una unidad entre las dos almas gemelas. Y así pues, ahí, la “mente” operativa, empleada, es la que 
podemos llamar “la mente del alma” (en una pregunta en este mismo encuentro surgirá este tema de 
nuevo); esa mente del alma completa estaría plenamente despierta por primera vez en ese estado de 
unión, como mente individual, en ese “nivel del alma completa” (este “logro” sería muy reciente para 
las almas de esta Tierra, llegar y tener ese estado). 

Esta alma completa, recordemos, es lo que Dios creó; luego se da el proceso de división en dos 
almas gemelas para empezar la individualización. El alma completa, en ese estado de “unión álmica”,
es un individuo por primera vez, tras la individualización experimentada en las dimensiones 
“inferiores”; es decir, en todas las dimensiones digamos “naturales” –donde no hace falta amor de 
Dios para estar–, pero también en las muchas dimensiones –que son muchas más– llamadas 
“celestiales”; es decir, las que Jesús recuerda y que nos cuenta fehacientemente que existen, y que él 
mismo llama así a menudo, “celestiales” (también “el reino”, etc.; también aparecen esos nombres 
por ejemplo en los mensajes de Padgett). Son las dimensiones o esferas a partir de la octava; en ellas 
se está “en unidad con Dios”, es decir, en “comunidad” de amor con Dios, es decir, recibiendo todo el
rato amor de Dios –y otros atributos de Dios, digamos–. 

Esos ámbitos celestiales sólo llevan “abiertos” pocos años para esta Tierra; por lo que nos 
cuenta Jesús, o sea, sólo unos 2000 años. A continuación, sigue Jesús:]. 

Existe toda esta información así como encerrada en mi alma; y conforme trato con diferentes 
cosas, la puedo recordar; y conforme la recuerdo, os la cuento. Pero en este punto, esto es todo lo que 
recuerdo. 

Mujer: Dijiste que ellos sabían que eran diferentes. Entonces, serían diferentes a otros animales… ¿es 
eso? 

Jesús: Sí. O sea, tenemos el mismo proceso… sus cuerpos, esos dos cuerpos, eran capaces de tener los 
mismos procesos que se dan en cualquier otro animal. Sin embargo, sobre si existían… no estoy 



seguro. Y eso le sucede a prácticamente todo espíritu, pues no sabemos, ya que las primeras personas a 
las que les sucedió todo eso simplemente recuerdan el hecho de despertarse ya en una forma completa, 
con su alma gemela al lado también en una forma completa… y sin entender cómo habían llegado ahí 
en ese punto… y luego atravesando un proceso de descubrimiento…. 

Mujer: Y Amón y Amán… ¿sabían de qué se estaban apartando, tenían una idea clara sobre lo que 
estaba pasando? 

Jesús: Sí. Se pasaron un tiempo en la esfera seis… realmente; y el amor de Dios estaba disponible para 
ellos, en ese punto, también. 

Dios había intentado enseñarles a través de ciertos procesos; y no es una enseñanza verbal… es 
con algunos procesos por los que Dios también me llevó en el primer siglo, para intentar enseñarme 
que el amor divino estaba disponible; y lo mismo es lo que ellos atravesaron: Dios intentó enseñarles 
que el amor de Dios estaba disponible. 

Pero realmente ellos tomaron una decisión consciente de que no querían a Dios. Sabían que 
Dios existía, lo sabían totalmente; y entendían la existencia de Dios y conocían su existencia. 

Sabían que este amor estaba disponible; pero decidieron que querían ellos mismos ser dios. 
Ellos efectivamente creían que eran capaces de eso, individualmente. Y… cuando hablas con 

ellos –y sé que ahora suena arrogante, cuando lo piensas–, pero cuando hablas con ellos… tienen 
muchos argumentos y muchas razones intelectuales acerca de por qué pensaban que eso era posible; y 
decidieron actuar en base a ese deseo; así que tomaron la decisión deliberada de rechazar el amor de 
Dios, y a cambio, de tener el deseo de la auto-suficiencia; e hicieron realmente esa elección en un 
esfuerzo por ser dios. 

Y veo muy interesante que muchas religiones Nueva Era nos tengan a nosotros por “Dios” [o 
sea, claro está, aquí Jesús se refiere a los humanos], cuando la realidad es que la primerísima 
degradación del alma humana fue causada exactamente por esa misma emoción. Y si hablas con ellos 
serás capaz de descubrir cuáles eran sus razones. 

En los mensajes de Padgett… solo hay unos pocos de ellos [de Amón y Amán, mensajes de ellos
dos]… pero sí explican algo sobre ello, sobre el hecho de que tomaron una decisión consciente, una 
elección consciente. 

Y explican que fue un deseo, el que tuvieron, desde dentro de sí mismos, un deseo de ser auto-
suficientes; y sabían que Dios existía y que el amor de Dios estaba disponible; pero rechazaron ese 
amor. O sea, explican todo eso; pero a través de Padgett no podían entrar en muchas de las razones 
sobre por qué tenían este sentimiento en particular. 

Mujer: Pero debieron de tener muchos otros humanos… O sea, hijos y los hijos de esos hijos… o sea 
¿todos ellos habrían tenido que tomar esa decisión… en ese punto… pues si no… habría habido algún 
otro que… (no completa la frase)?

Jesús: En realidad ellos tomaron esa decisión antes de tener hijos. 
Eso significó que las emociones que tenían dentro de ellos [Amón y Amán] les fueron impuestas 

a la siguiente generación de hijos. Y a resultas de eso, esta siguiente generación tenía la misma 
emoción: una que, por supuesto, creyeron plenamente que debían conservar, en vez de eliminarla de 
dentro de sí mismos. Y a resultas de ello la degradación continuó. 

Y así, también la edad de la gente se degradó, durante esta época. 

María: (acude a la pizarra) Sólo quería hacer una observación. Y es que todo el mundo parece estar 
como tan perplejo con las elecciones de Amón y Amán… en plan “¿por qué hicieron eso? ¿Por qué 
harías eso con Dios? …”… pero en realidad…



Jesús: … estamos haciendo la misma elección cada día. 

María: esa es exactamente mi siguiente frase [ahora dice algo que no capto bien, algo como: “es 
curioso que hagas eso…”… y se ríen (creo que dice algo así, aquí, a partir de “es curioso…”]… 

Todos sabemos sobre Dios… sabemos del amor de Dios… pero hacemos la misma elección 
cada día; y yo, en estas semanas atrás recientes, he sentido realmente esa emoción dentro de mí, la de 
que: “Dios, yo no voy a aceptar quien tú me hiciste… voy a hacerme, a mí, tal como yo quiero ser”. 

Y esa es la elección que Amón y Amán hicieron; en vez de rendirse a esta bella alma, dijeron: 
“No quiero esa alma. Quiero hacerme alguien diferente”. 

Y veo que todos hacemos eso. 
Entonces… sólo era una observación… pues todo el mundo estaba como en plan: “Oh, qué loco

eso que hacían”… 

Jesús: Y también queremos hacernos algo diferente a eso porque nuestros padres querían hacernos algo
diferente a eso [al alma, se refiere Jesús]. Y estamos muy, muy enganchados a lo que nuestros padres 
querían. 

Y, por supuesto, a los hijos de Amón y Amán les pasaba lo mismo. Sus hijos cayeron 
automáticamente en ese mismo deseo, el de querer ser algo diferentes de lo que realmente eran, para así
ajustarse a las decisiones y elecciones de los padres. Es exactamente la misma elección. 

Mujer, otra (1:30:40): ¿Hay algunos hombres de las cavernas en los ámbitos celestiales? 

Jesús: Sí. 

Mujer: ¿Cómo obtuvieron esa ayuda… desde esa… realmente… animalesca…? 

Jesús: Es realmente difícil… y llevó muchos miles de años… pero con el tiempo atravesaron sus 
emociones. 

Y, como ellos no tenían un intelecto altamente desarrollado que guiara su comportamiento, 
entonces eso les ayudó de ciertos modos para poder sentir efectivamente sus emociones, y poder soltar 
la emoción –una vez que ya estaban en el mundo espiritual–. 

Debido a que ellos no tenían un intelecto altamente desarrollado no sabían cómo dañar a la 
gente en la Tierra, o bien, ni siquiera sabían que podían hacer eso. Así es que cuando morían dejaban de
dañar a todo el resto; y su condición se quedaba fijada durante un cierto tiempo. 

Y luego, a través de la influencia de ciertos espíritus más brillantes, ellos [los “cavernícolas”], 
mediante algunas impresiones emocionales, se vieron animados a sentir realmente sus emociones. 

Y como no tenían un intelecto altamente desarrollado, se permitieron a sí mismos sentir sus 
emociones sin tanto inconveniente, en comparación con lo que podrían haber hecho en una condición 
similar si hubieran tenido un intelecto más altamente desarrollado. 

Y como resultado, los así llamados “hombres de las cavernas” están en los ámbitos celestiales, y
ya no se asemejan a hombres de las cavernas. Y, de hecho, algunos se desarrollaron más rápido de lo 
que otros antes de ellos lo hicieran. Y eso se debe a que la gente de antes de ellos, aquí [señalando a la 
línea de descenso, la de la caída, pero antes de llegar a la parte más baja. La línea señalada es la que 
representa el descenso, o caída, es decir, cuando la humanidad cae desde la sexta dimensión 
directamente a un estado “infernal” (primera dimensión baja); ahí, tan abajo, se llegó a tal estado 
que se vivía en el cuerpo físico muy poco tiempo, unos 20 años a veces, como mucho]…, tenía un 
intelecto más altamente desarrollado; y por lo tanto eran muy resistentes con ese intelecto en su 
condición de alma…; mientras que la gente aquí [señalando al grupo de aspecto ya más “primitivo”, 



digamos, tras la caída “total”] estaban menos así. 
Entonces, una buena mayoría de estos aquí [señalando a los más “primitivos”] han encontrado 

efectivamente el camino del amor divino, a resultas de eso. Mientras que una buena mayoría de aquí, 
no [con “aquí” ahora está señalando a los que vivieron antes, es decir, a los espíritus de antes de que 
la humanidad “cayera del todo” en su condición álmica, en su dimensión… hacia la condición inferior
de la dimensión 1, dentro de la dimensión 1]…, lo cual es algo de por sí interesante, ¿no? 


